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Un leader de l'assurance au Québec. Avec un chiffre d’affaires de 1,172 milliard de dollars, Promutuel Assurance
est le 4e plus grand assureur de dommages au Québec.

Promutuel Assurance fait aussi partie des entreprises pionnières de l’assurance. Elle compte plus de 170 années
d’histoire dédiées à la protection des biens de la population québécoise, ce qui lui confère une expertise inégalée
dans son domaine.
Forte de ses valeurs mutualistes , Promutuel Assurance est bien présente et enracinée dans toutes les régions du
Québec par son réseau unique de 13 sociétés mutuelles d’assurance, lesquelles sont reconnues pour leur savoir-
faire en assurance, leur vigueur économique et leur implication sociale.
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E n  q u e l q u e s  l i g n e s  f a i r e  u n  r é s u m é  d e  v o s
e x p é r i e n c e s  p e r s o n n e l l e  e t  d e  v o s
i m p l i c a t i o n s  s o c i a l e s  

J’a i  étudié  en ar ts  au cégep,  puis  en communicat ion et
pol i t ique à  l ’un ivers i té ,  avec l ’ob ject i f  c la i r  de fa i re
carr ière  dans les  OBNL.  J ’a i  t ravai l lé  pour  Estr ie  Aide et  au
Centre  Néo-Canadien ,  et  je  poursuis  aujourd ’hui  mon
parcours  chez Promutuel  Assurance Centre-Sud,  un
modèle  mutual iste  qui  me permet  de col laborer
étro i tement  avec les  OBNL de la  région.  Cette  année ,  j ’a i
eu la  chance de s iéger  sur  le  jury  du Fest iva l  du c inéma du
monde de Sherbrooke ,  une expér ience qui  m’a  reconnectée
à ma passion pour  l ’ar t  et  la  cul ture .  Je suis  aussi  t rès
impl iquée dans le  développement  du tennis  local .  



Je m’implique parce que j’y crois vraiment. Depuis mes débuts en communication et en
politique, j’ai toujours voulu faire une différence dans ma communauté. Aujourd’hui, travailler
dans un modèle mutualiste me permet de le faire au quotidien, mais j’ai envie d’aller plus loin.
La Jeune Chambre, pour moi, c’est un lieu d’élan, un moteur collectif. J’ai envie de contribuer
à sa vitalité, à son positionnement, et de créer des ponts entre les jeunes professionnels et le
milieu. J’ai aussi envie de redonner à un réseau qui m’a déjà beaucoup portée.

QUELLES SONT LES RAISONS QUI VOUS INCITENT À VOUS
IMPLIQUER AU SEIN DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DE
LA JEUNE CHAMBRE DE COMMERCE DE SHERBROOKE ? 



Quelle est votre vision actuelle et future
pour la Jeune Chambre de Commerce
de Sherbrooke ? 

Je crois que la Jeune Chambre doit se doter d’une
mission claire et inspirante — d’où l’importance du
travail en cours sur le brand book. Ma vision pour
l’avenir, c’est une JCCS reconnue comme une
référence pour les jeunes professionnels de
Sherbrooke : un lieu où ils peuvent trouver des
opportunités concrètes, se soutenir entre eux, bâtir
un réseau solide et évoluer autant sur le plan
professionnel que personnel. J’aimerais aussi
qu’on mette en place un programme de mentorat
pour favoriser le dialogue entre les générations et
faire rayonner l’expertise d’ici.



Autres choses que nous devrions connaître à
votre sujet ? 

Angela Sukic

Ça fait déjà 2 ans que je siège sur le CA


